

Le jubilé du cardinal Gotti

— o —

AU COLLÈGE DE LA PROPAGANDE

Le collège de la Propagande a célébré le Jubilé sacerdotal de S. Em. le cardinal Gotti, par une « académie polyglotte » qui a eu le plus grand éclat.

Le programme comportait :

Un prologue en quatre langues : hébreu, norvégien, français, et... *esperanto* ; c'est la première apparition de cette langue nouvelle dans une académie de la Propagande.

Trois parties : la première en dix langues : arabe, espagnol, hongrois, celte-écossais, cafre, chaldéen littéral, bacca (Afrique du Sud), danois, portugais, grec moderne.

La deuxième partie en neuf morceaux : syriaque, allemand, roumain, ture, zoulou, polonais, japonais, chinois, anglais.

La troisième partie en neuf langues également : malabar, arménien, parse, chaldéen vulgaire, irlandais, italien, albanais, etc.

Un élève originaire du Caucase clôtura la série des compositions parlées, et la partie musicale commença.

La séance s'est terminée par la remise au cardinal préfet de la Propagande de deux magnifiques albums.

— o —

Legs testamentaire à la bonne presse

— o —

Le cardinal Tripepi a légué 1200 francs à la presse catholique. Il faut considérer ici moins la somme, relativement peu élevée, que l'acte lui-même. Par cet acte, le cardinal voulait montrer qu'on ne doit pas encourager la bonne presse seulement avec des paroles.

— o —

Une famille qui s'abandonne à l'Intempérance est une famille qui tombe dans la misère corporelle et spirituelle !